

"Hay que poner filtros para controlar el acceso de los menores al juego on line" - Levante de Castelló - 09/11/2018

«Hay que poner filtros para controlar el acceso de los menores al juego on line»

►Francisco Pascual, presidente de Socidrogalcohol, alerta de la falta de mecanismos para verificar la edad de los usuarios de esas páginas

S. NAVARRO CASTELLÓ

■ «Estamos hablando de un problema adictivo que afecta cada vez más a gente joven. Y, además, cuando se trata de personas de mediana edad va asociado al consumo de otras sustancias, en este caso la cocaína». La aseveración es de Francisco Pascual, médico de conductas adictivas y presidente de la sociedad científica nacional Socidrogalcohol. Esta entidad, en colaboración con el colectivo PATIM, ha organizado una jornada multidisciplinar para abordar los retos que plantean las adicciones en la era de Internet, y en especial el juego on line.

La jornada se celebra esta tarde en la Universidad Jaume I. El acto contará con la presencia de la Delegada del Plan Nacional sobre Drogas, Azucena Martí.

Francisco Pascual resalta que las «adicciones» en la era Internet



Francisco Pascual, presidente de Socidrogalcohol. LEVANTE-EMV

afectan fundamentalmente a las nuevas generaciones por su mayor relación con las nuevas tecnologías. «Pero no de forma exclusiva», precisa. «Ahora, además de la cuestión de la inmediatez, como antes ocurría con los juegos

tradicionales de las tragaperras o bingos, es decir, aquello que generan una expectativa de ganancia inmediata, tenemos otro handicap derivado de la visión globalizada que aportan las nuevas tecnologías y la respuesta inmediata

que obtenemos del interlocutor virtual, extremo que resta a la persona tiempo para sus tareas habituales y hasta incluso puede provocar un síndrome de abstinencia», explica.

El experto hace hincapié en la falta de controles y filtros para evitar el acceso a menores a estas páginas de juego online. «Cuando una persona entra en esas páginas, se le pregunta si es mayor de edad, pero realmente no hay quién lo corrobore», dice. El médico apunta a otro problema vinculado al juego online: «Hay que hacer una regulación de la publicidad de esas ofertas». Pascual resalta otros problemas derivados del uso abusivo de las redes sociales por parte de los jóvenes, «entre ellos el empobrecimiento del lenguaje y la dejación de las relaciones personales cara a cara».

El experto asegura que el tratamiento y la terapias para la rehabilitación de las personas adictas a los juegos online son básicamente las mismas que en el caso de la ludopatía tradicional. «Aunque en este caso tenemos una ventaja y es que el problema puede generar la solución. A veces, la solución no pasa por alejar a las personas, y en especial a los jóvenes, de Internet, porque hoy en día cualquier tipo de trabajo exige el manejo de las nuevas tecnologías, sino que debemos educarlos en un uso más racional».